

México podría resurgir muy rápido: Banco Mundial (El Financiero 17/04/09)

México podría resurgir muy rápido: Banco Mundial (El Financiero 17/04/09)(Marcela Ojeda Castilla) Viernes, 17 de abril de 2009 . México tiene excelentes oportunidades de recuperarse rápidamente de esta crisis global, gracias a que cuenta con fortalezas, como su industria exportadora, y a que su margen macroeconómico y el manejo de su deuda pública son "muy buenos", consideró Axel van Trotsenburg. El director del Banco Mundial (BM) para México y Colombia dijo a EL FINANCIERO que en cuanto el mundo empiece a recuperarse, países como el nuestro, Alemania y Holanda, con una gran exposición hacia las exportaciones, se verán muy beneficiados. "Es cierto que México ha conducido una política muy fuerte en términos de su macroeconomía y del manejo de su deuda: eso le da cierta fortaleza frente a la crisis, porque todo ayuda. "Sin embargo, el país tampoco puede aislarse de la influencia ni del fuerte impacto de Estados Unidos sobre la economía, pero en los temas de largo plazo hay programas que son bastante alentadores", apuntó el funcionario del BM. Consultado en el Colegio de México, al término de su participación en el seminario "Desacoplando el crecimiento económico y emisiones de carbono", agregó que el gobierno ha tratado de iniciar programas de estímulos y de protección hacia los más vulnerables. "Son medidas que tienen mucho sentido y también mucho apoyo internacional, e incluso la semana pasada, en nuestra reunión del directorio, hubo un apoyo muy fuerte hacia el programa Oportunidades, y muchos elogios para México", subrayó Van Trotsenburg. Por otra parte, indicó que difícilmente se podría señalar en estos momentos el impacto de la crisis global sobre México, porque cada mes el mundo está ajustando sus proyecciones, ya sea de manera global, regional o nacional, y "México no es la excepción". Comentó que a pesar de las presiones fiscales para 2010, que "las habrá en todo el mundo", existe determinación por parte del gobierno para seguir trabajando en el tema del cambio climático.